

じゃがいもをもって歩いたよ！

以前ひまわり組さんがじゃがいも堀りに行った様子を HP でお伝えしました。今回は、先週れんげ・すすらんさんがじゃがいも堀りに行った様子をお伝えしたいと思います。

みんなのはたけに着くと、土からひょっこり見えるじゃがいもがいっぱい！（バスの先生が、みんなが見つけやすいように事前に土から少し掘り起こしてくれていました）

「たくさんとるぞ！」と勢いが伝わってくるくらい楽しそうにじゃがいもを捨てる子、「汚れるの嫌だなあ」と言いながらも頑張って土をさわる子など様子は様々でしたが、みんな手や顔が土で汚れながらもじゃがいもを発見して嬉しそうにしている姿がとてもかわいらしかったです。

そして、帰りはじゃがいもを入れた袋を自分で持って歩いて帰りました。袋が重くても先生を頼らずに頑張っているのを見て、「さすが年長だなあすごいなあ」と感心しました。

でも途中で疲れて下を向いて歩いたり、前にいるお友達をぬかして歩いてしまったり。「あれ、みんなで歩くのって難しいぞ・・・」と子供たちも感じたのではないのでしょうか。これからも、“お友達と一緒にペースを合わせて歩くこと” “列になって歩くこと” みんなで練習していきたいと思います。

